



# 樟風中学校だより The kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60

Tel: 06-6992-7181 · Mail: shofu\_jhs1@moriguchi-osk.ed.jp

令和6年度《第5号》

(令和6年6月3日)

守口市立樟風中学校

校長 佐藤 裕宣

## ★ 修学旅行～楽学両道 自分の行動に責任と誇りを～Let's Making best memory～★



早くも6月を迎えるました。5月には、1年生にとっては初めての定期テスト(左)がありました。努力の成果は次への励みにし、また反省すべきは次なる期末テストへ向け、勉強方法・心構えを改善してみてください。3年生の修学旅行は優れた集団行動、素晴らしい3日間でした。6月8・9日に実施する2年生の宿泊学習も、準備の様子を見ていると、充実したものになりそうで楽しみです。

### ◎ 5月29日:修学旅行 初日 ～びわこスカイアドベンチャーからスタート！“一步踏み出す勇気”～



スローガン『楽学両道 自分の行動に責任と誇りを』“楽しむことと、学ぶことも、どちらも両立させ、道=軌跡を残そう”的もと、まずは『びわこスカイアドベンチャー』で高さ8メートルのアスレチック(左)に挑戦、“一步踏み出す勇気”的大切さを体験。アスレチックの合間に昼食をとり、各クラス男女別に分かれたグループでの活動もありました。30分程予定を繰り上げて岐阜県へ。私は1組のバスに乗車しましたが、bingo

ゲームやカラオケなどバスレクの充実ぶりには感心…。『郡上バカンス村ホテル』(右)



に到着し入所式の後、夕食(左)はすき焼き。生活班ごとに大きな鉄鍋を笑顔で囲み、和やかに会話も楽しめた時間、改めて完全に日常が戻った喜びを感じました。学年レク(右)は花火。標高 1,000 メートルのひんやりとした空気の中、オープニングのコントに爆笑。盛り上がりました。



### ◎ 5月30日:二日目～牧歌の里・ラフティング…～



まずは、『牧歌の里』を訪れ全体写真(右)を撮影。ここでは、お土産やソフトクリーム・牛乳・飲むヨーグルトの購入ができ、デジカメで記念写真を楽しむ姿もありました。(左)ルールを守った集団行動に拍手！続いて長良川でのラフティング。



水量が増した影響でコース変更となりスタート地点までの移動時間が予定外でしたが、持前の集団行動の素早さでカバーし、定時に『龍リゾート&スパ』に到着できました。ホテルの雰囲気やバーベキュー(左)、自家源泉100%かけ流しの温泉、そして学年レク(右)を楽しみました。この日の朝食時に注意された“集団の集中力”



をしっかりと意識しながら行動した一日だったように感じました。



## ◎ 5月31日:最終日～飛驒の里・高山市内散策～

最終日、朝食会場で退館式(右)を行いました。ホテルの方からは、“一流のゲスト”という言葉を使って、集団行動の素晴らしさやマナーの良さを褒めていただきました。小雨の朝でしたが晴れやかな気分になりました。この日は『飛驒の里』で、組みひも(左)・さるばば(左下)・ばば鈴・マイはし・万華鏡のグループに分かれた古民家での体験活動からスタート。集中して取り組む姿が印象的でした。体験終了後は、高山市街に向かいました。雨も気にならない程度、ほぼあがってくれて、高山別院から宮川朝市(右上)や古い町並(右)を班別に散策しました。今年は夕食が両日とも肉系だったためか、飛驒牛の握りや牛串よりもみたらし団子や五平餅、高山ラーメンを楽しむ姿をよく見かけました。『飛驒高山教育旅行クーポン』千円分は今年もラッキーでした。

集合時間を全班が守るのは当然の集団行動。安定の10期生修学旅行でした。



## ◎ 5月19日:同窓会総会～第4期生約50名が集う～

第4回の樟風中同窓会総会を開催しました。例年の体育館からランチルームに場所を移して行いました。今回は、同窓会長の大淵みやびさん(第1期生:旧姓・山根)が来校され、冒頭ご挨拶をいただきました。



勤務地の茨城県土浦市から里帰りを兼ねての御出席でした。今年は第4期生約50名が集まり、議案の令和5年度決算と今年度予算を承認いただきました後は、恩師8名(左)の挨拶や近況報告、思い出話で盛り上りました。ちなみに、体育館入口のマットは、同窓会費で新調したものです。

## ◎ 5月22日:小中相互参観～さくら小・寺方南小の教職員が樟風中に参観～



樟風中校区小中一貫推進計画に基づく取組みで、さくら小・寺方南小の教職員が樟風中に集まり、参観(左)や担当別の会議を行いました。授業終了後は、1年生の廊下では3月までお世話になった小学校の先生と談笑する姿(右)がありました。11月には寺方南小にて樟風中・さくら小の教職員が参観を行います。小中の交流、大切にしたいと思います。



## ◎ 5月24日:多文化学級始業式～1年生3名が加わり8名でスタート！～

昨年度より場所を多目的ホールに戻して行っている始業式、市教育委員会等からの来賓や教職員、多くの応援生徒の参加で盛大に開催できました。今年の新入生は3名、韓国朝鮮・タイ・ブラジルにルーツのある1年生が加わりました。(右)吹奏楽部の演奏で始



まり、お祝いの歌では恒例の『リムジンガン』とブラジル音楽のジャンルの1つであるボサノヴァの楽曲『Mas Que Nada(マシュ・ケ・ナダ)』を歌いました。(左)昨年度に続き、今年も大阪大学外国語学部でタイ語やポルトガル語を学ぶ学生に多文化学級での講師をお願いしています。

